

Menschen
& STARS IN DER TZ

Ulrike Schmidt 089 53 06 537
Maria Zsolnay 089 53 06 573
Teresa Winter 089 53 06 597
menschen@merkurtz.de

Er ist einfach der Liebling der Modewelt: **Guido Maria Kretschmer** (People Picture) zeigt sich jetzt in Berlin bei der Schau der Günstig-Marke About You. An seiner Seite Top-Model **Lena Gercke**. Die Show war eine der spektakulärsten der ganzen Berliner Fashion Week: 35 Models, 15 Artisten und eine 20-köpfige Band inszenierten im nostalgischen Zirkuszelt zusammen mit Roncalli eine spektakuläre Performance. Ebenfalls in der ersten Reihe dabei: **Lili Paul** und **Vivian Paul Roncalli**, die Töchter des Zirkus-Gründers **Bernhard Paul**. Ebenfalls dabei waren: **Cheyenne Savannah Ochsenknecht**, **Amira Pocher**, **Stefanie Giesinger**.



★★★

Seitdem bei ihr 2021 Multiple Sklerose festgestellt wurde, denkt sie über ihre Sterblichkeit nach. Jetzt verriet **Christina Applegate** in einem Posting bei X, was noch auf ihrer „Bucket-Liste“ – Dinge, die man vor seinem Tod unbedingt einmal gemacht haben will – steht: „Es gibt zwei Sachen, die ich in den verbleibenden Tagen meines Lebens noch tun will. Ich will mit **Shirley Maclaine** zusammenarbeiten, und ich will Shots mit **Cher** trinken!“ Um dann hinzuzufügen: „Ja, ich plane meine Tage groß – nur damit ihr Bescheid wisst.“ Die Darstellerin leidet immer mal wieder unter Depressionen.

IM NETZ GESEHEN

„ZWEI UND ZWANZIG JAHRE!“ **Julia Roberts** feiert sich und ihren Ehemann auf Instagram. „Pretty Woman“ postete zu ihrem Hochzeitstag ein Retro-Foto, auf dem sie **Danny Moder** leidenschaftlich küsst. Hintergrund ihres Jubels ist auch eine tiefe Genugtuung, dass sie es den Schwarzsehern gezeigt haben. Denn Hollywood hatte der Ehe keine Langzeit-Chancen gegeben.



★★★

Der Schauspieler **Daniel Brühl** („Good Bye, Lenin!“) ist beim internationalen Filmfestival von Karlsbad mit dem Preis des Festivalpräsidenten ausgezeichnet worden. Die Preisstatue sei „noch schöner als der Oscar“, freute sich der 46-jährige Deutsch-Spanier bei der Übergabe. In dem tschechischen Kurort präsentierte Brühl sein Regiedebüt „Nebenan“ von 2021, in dem er auch die Hauptrolle spielte. Darin geht es um einen Schauspieler, der von seinem Nachbarn mit Enthüllungen konfrontiert wird, die sein Privatleben und seine Karriere in Gefahr bringen. Er sei gar nicht wie seine Figur auf der Leinwand, versicherte Brühl den Zuschauern. In Wirklichkeit sei er sympathischer.

BOTSCHAFT des Tages

VON MARIE NASEMANN

„Ich liebe es, mich zu verwandeln. Schon als Kind war Verkleiden mein absolutes Lieblingspiel. Mit Kostümen wurde ich zu einer anderen Person, und das habe ich jedes Mal als kleinen Zauber wahrgenommen. Später kam das Schminken dazu. Manchmal habe ich mich stundenlang ins Zimmer eingeschlossen und ausprobiert, wie mich Make-up verändert, und das Ergebnis im Spiegel bewunderte. Es ging mir dabei nicht darum, wie mich andere finden, sondern ich genoss die Verwandlung für mich alleine.“ Nasemann drehte gerade eine ARD-Serie.



Sommersause auf dem Fußballplatz

Prominente sammeln für Lichtblick Seniorenhilfe

Ihre Gebete wurden erhöht! Seit Wochen schon zündete **Saskia Greipl-Kostantinidis** täglich eine Kerze in der griechisch-orthodoxen Kirche an, damit das Wetter hält. Und es hielt! Unter dem typischen weißblauen Himmel versammelte die Münchnerin am Freitagnachmittag in dem Fußballstadion ihres verstorbenen Vaters, Prof. **Erich Greipl**, in Ismaning ein rauschendes Sommerfest – für alle. Denn: Alle Erlöse gehen jetzt an Lichtblick Seniorenhilfe von **Lydia Staltner**, die am Ende des Festes den sechsstelligen Scheck mit Freudentränen in den Augen entgegennahm.

Vorher aber hieß es feiern, spenden und jubeln. Erst für den coolen Auftritt von Mister Musikantenstadl **Andy Borg**, der extra aus dem Bayerischen Wald anreiste, um das Sommerfest musikalisch zu krönen, dann für die zahlreichen Prominenten, die die Lose der reich bestückten Tombola verkauften. „Sie hat einen Wert von über 100 000 Euro“, schwärmte **Saskia Greipl-Kostantinidis**, die jede Tasche, jedes Schmuckstück, jeden Hotel- und Essensgutschein persönlich in den Nobelboutiquen der Maximilianstraße einsammelte. „Bei mir gibt es nur sehr gute Preise. Ich finde nämlich, dass sich Luxus und Gutes nicht ausschließen.“

Dementsprechend waren die 3000 Lose (für zehn Euro das Stück) sofort weg. Die Zeit drängte auch, denn um 18 Uhr hatte (fast) jeder nur noch Augen für die eigens aufgebaute Leinwand und die deutsche Elf. Sommerfest-Schirmherr **Markus Söder**, mit dem die Familie Kostantinidis schon lange freundschaftlich verbunden ist, kam im lockeren Trachtenblazer.

Ebenfalls dabei waren: Moderator **Jochen Bendel**, der witzig und mitreißend durch den Nachmittag führte, Schauspieler **Francis Fulton-Smith**, der direkt vom Filmfest nach Ismaning kam, Fernsehmoderatorin **Julia Leischik**, die die Besucher von ihrer emotionalen Show „Bitte melde Dich“ kennen, der



Bühnen- und Fernsehstar Brigitte Hobmeier.



Andy Borg, Julia Leischig und Jochen Bendel (von links nach rechts) an der Lostrommel. MICHAEL TINNEFELD/AP (6)



Nicole Bestler-Boettcher (r.) mit Julian F. M. Stöckel.



Die Gastgeber Stavros Kostantinidis (Mitte) und Saskia Greipl-Kostantinidis mit Ministerpräsident Dr. Markus Söder (rechts).



Fernsehkoch **Alexander Herrmann**, den **Saskia Greipl** besonders schätzt und der schon einmal in ihrer Schwabinger Küche gekocht hat, **Michael Käfer**, dessen Söhne den Crêpes-Stand übernahmen.

Nur eine fehlte: Kabarettistin **Monika Gruber** ließ sich entschuldigen, obwohl sie auf den Plakaten und Flyern angekündigt war. Ein rauschendes Sommerfest war es trotzdem.



Susanne Seehofer (rechts) und Christian Auer.



Europaminister **Eric Beißwenger** (2. von links), **Markus Söder** und Fernsehkoch **Alexander Herrmann** (rechts).

Eine Arztpraxis wird zur Galerie

Pop-Art-Künstler Mauro Bergonzoli stellt bei Dr. Hans-Wilhelm Müller-Wohlfahrt aus

„Wir kriegen so viele Anfragen von Künstlern, die alle bei uns ausstellen wollen, aber leider müssen wir immer wieder absagen“, sagt die Ehefrau des berühmten Orthopäden Dr. **Hans-Wilhelm Müller-Wohlfahrt**. Klar, bei dem Namen der Praxis färbt immer auch Glanz auf den Ausstellenden ab. Am Mittwochabend wurde die neue Ausstellung von **Mauro Bergonzoli** eröffnet. Mehr als 200 Gäste kamen zur Vernissage in den Alten Hof, um sich die neuesten Arbeiten des italienischen Künstlers anzuschauen. „Ich bin jedes Mal fasziniert von seinen Bildern und freue mich an sei-



Christian von Pful mit Anwältin **Sabina Frohwitter**.

nen bunten Farben“, sagte Rechtsanwältin **Sabina Frohwitter**.

„Mauro ist ein Paintoholik“, bezeichnet **Franziska Gräfin Fugger von Babenhausen** ihren Liebsten, die seit 16 Jahren nicht nur seine Muse, große Liebe, Managerin und Mutter seiner beiden Töchter ist. Noch bis zum 12. September verwandelt sich die Praxis mit stylischem Wartezimmer von mehr als 240 Quadratmetern in eine „eine fantastische Galerie“, bemerkt Fotograf **Michael von Hassel** – mit Töchtern **Mafalda** auf dem Arm und Ehefrau **Christina** an seiner Seite. Im September kommt Mädchen Nummer zwei. Wenn das alles kein Grund zum Feiern ist?! CT



Gastgeber Dr. Hans-Wilhelm Müller-Wohlfahrt mit Tochter **Maren** de Martino (li.) und Ehefrau **Karin** (re.) sowie **Franziska Fugger von Babenhausen** mit Lebensgefährtin **Mauro Bergonzoli** (Mi.).

TERENCE TREMPER